

## Gerd Otte aus dem Hofstaat des IBSV war der beste Einzelkegler

Vor kurzem fand der mittlerweile traditionelle Kegelwettkampf zwischen dem Iserlohner Bürgerschützenverein und Vertretern der Stadt statt. Dabei traten im 40. Jahr die

Kompanien des IBSV gegen die Stadtverwaltung sowie der Stab des IBSV gegen den Rat der Stadt an. In geselliger Runde wurde unzählig oft in die Vollen geworfen, so dass am Ende der Stab über den Rat siegte und die Verwaltung über die Kompanien. Als bester Einzelkegler siegte erneut Gerd Otte aus dem Hofstaat des Königshauses. Schon jetzt ist die Vorfreu-

de auf den 41. Wettkampf im Jahr 2011 groß. Und der eine oder andere wird das kommende Jahr nutzen, um an seiner Treffsicherheit zu feilen.

Foto: Privat